

チーム・ケネディからのメール概要（39）

5月31日その1 ケネディ-シャナハン組は7つの州で正式に投票に加わっている

私たちの選挙運動は、今週ニューヨークで 135,000 人以上の署名を集め、同地での投票登録をほぼ達成しました。この快挙は、私たちの運動の強さを証明するものです。ケネディ・シャナハン陣営は、16 の州で投票権獲得に必要な署名を集め、合計 229 の選挙人票を獲得しました。

私たちのキャンペーンは、予想を上回る成果を上げ続けています。そして私たちはあなたに感謝しなければなりません！繰り返しになりますが、皆さんのおかげですべてが可能なのです。

5月31日その2 私の新しいビデオでは、私がホワイトハウスに勝つ方法をお見せします

2024 年はインディペンデントの年です。そして、私はその無党派層です。私の新しいビデオでは、私がホワイトハウスを勝ち取る方法をお見せします。 <https://www.kennedy24.com/may31>
今日のあなたの寄付で、私たちは勝利します。ご支援ありがとうございます。

5月31日その3 どうすればホワイトハウスに勝てるか、自分の目で確かめてほしい

私が大統領選挙に勝つであろう理由は以下のものです。

- 無党派層は共和党と民主党それぞれの支持者をほぼ 2 対 1 で上回っています。
- 私の好感度はトランプやバイデンよりはるかに高いです。
- 私は 45 歳以下の票を完全に獲得しています。

引きつづきのご支援をよろしくお願いします。

6月1日その1 RFK Jr.の野心的な FEC 資金調達目標を5月31日までに達成できるようご支援ください

ロバート・ケネディ・ジュニアの大統領選挙キャンペーンは、政治プロセスを混乱させ、伝統的な党派を超えて、分裂を癒そうとしています。彼の健全な経済政策提案は、忘れ去られた労働者階級と中間層を優先し、米国の経済エンジンを再び始動させようとしています。

皆さまからのご寄付は、政治体制に対抗し、各州での投票権を確保するためのものです。チーム・ケネディが5月の FEC レポートの資金調達目標を達成できるよう、今すぐご支援ください。

6月1日その2

日曜祈祷集会の案内

先週の祈祷集会の記録：<https://www.youtube.com/live/oCK-i2PwBT8>

ロバート・ケネディ・ジュニアの祈祷集会での発言

「環境保護は、私たちを私たち自身の人間性、そしてすべての被造物と結びつけています。自然界は私たちと、私たちよりも前に生きていた1万世代の人類とを結びつけ、最終的には私たちと神とを結びつけるのです。・・・私たちが種を破壊し、特別な場所を破壊するとき、私たちは神を感じ取り、神とは誰なのかを理解し、人間としての私たち自身の可能性を理解する能力を失っているのです。」

6月2日

今後のイベント紹介

日曜祈祷集会の案内

6月3日 ロバート・ケネディ・ジュニアを討論会の舞台に立たせたいか？

ロバート・F・ケネディ・ジュニアを討論会から締め出すために、党のボスとメディアのエスタブリッシュメントは結託しています。そうすれば、失業やインフレの高騰、ウクライナへの何十億ドルもの税金投入など、アメリカ人が本当に関心のある問題について議論することを避けられるからです。

既存メディアはロバートの支持率を意図的に低く見せています。しかし、ハーバード大学 CAPS/ハリス校の最新の世論調査によると、71%のアメリカ人がバイデンやトランプと一緒にロバートが討論の舞台に立つことを望んでいるのです。

ロバート・F・ケネディ・ジュニアの好感度は、どの大統領候補よりも高いです。チーム・ケネディは歴史を作る準備ができています。今すぐ寛大な寄付をお願いします。選挙日まであと5ヶ月となり、私たちは政治体制からの意地悪な攻撃と戦い続けるための資金を必要としています！

6月4日 私たちの大統領選挙キャンペーンは、検閲を阻止することを最優先事項のひとつに掲げている
もしすべての候補者の支持者が、デジタルな公共の場に平等にアクセスできなければ、私たちは名ばかりの民主主義者になってしまうでしょう。これは、私たちの選挙運動が今直面している最大の課題かもしれません。

ビッグテックとその同盟者である民主党と共和党による、この厚かましい検閲、デプラットフォーム、差別は終わらせなければなりません。

RFK Jr.の大統領選挙キャンペーンは、検閲を阻止することを最優先事項のひとつに掲げています。ポビー・ケネディを支援し、言論の自由というアメリカ最初の原則を憲法と現在のこの国に取り戻してください。

6月5日 もう一人のケネディをホワイトハウスに置く時だ！

数日前、ウクライナ軍はNATOが提供したミサイルをロシアの民間人(ロシア国内)に向けて発射しました。バイデン大統領はこの攻撃を密かに承認したのです。バイデン大統領はこの戦争を止めるために何もしていません。ワシントン D.C.の政治家たちを支配する軍産複合体、戦争マシーン、わが国と NATO をロシアとの戦争に巻き込もうとしています。今こそケネディ大統領がキューバ危機の際に発揮した「平和第一」のリーダーシップが必要とされています。ロバート・ケネディ・ジュニアこそそれができる政治家です。皆さんのご支援をお願いします。

6月6日その1 私が大統領になれば、あなた方国民が主導権を握ることになる

もし私たちが今の道を変えなければ、アメリカ国民は市民から臣民になり、政府とその共犯者である企業の支配下に置かれることとなります。そうならないようにする唯一の大統領候補が私です。

大統領として、国を正しい軌道に戻すために私がする5つのことを挙げます：

1. 壊れた二大政党制を解体し、国民を責任者に戻します。
2. 移民保護法を復活させ、国境を守り、アメリカの雇用を守ります。
3. 子どもたちの慢性疾患のレベルを大幅に低下させます。
4. 連邦政府が嘘をつくのをやめさせます。
5. 懸命に働きルールを守れば、家を買って家族を養えるというアメリカン・ドリームを取り戻します。

6月6日その2

日曜祈禱集会の記録：<https://www.youtube.com/watch?v=N-ISpTj7Z2E>